

サンプルユーザーS様

この度はEメール占い館のワンポイント鑑定をご利用頂き、誠に、ありがとうございます。S様の 問題について鑑定させて頂きました。まず、これから訴訟に挑むとのことですが、一回仕切りなおす可能性がうかがえます。

そもそもの常態化している職場のハラスメントから、突然の不当解雇まで慢性的に問題がもう勤続20年も耐えてきた状況です。いよいよ限界、嫌がらせを強めてきたわけですが、察するに会社側はまだSさんの自主退職に至らしめるまで、まだちょっとねばってくるのではないのでしょうか。

本来、会社は労働者を解雇できないことになっていることを踏まえその会社には  
弁護士がついているとのことですから、ぬかりなくレールが敷かれているとも感じられます。社長と 担当、下手するとねつ造した資料でも出してきて懲戒解雇で退職金もなしにすればいいと、そのためにはことばはわるいですが、何年飼いきれでもいいような一癖も二癖もありそうな面々です。やっかいかもしれません。普通の労働問題に強いとうたっているNPO団体などでは力不足かもしれません。複雑な雇用問題を扱ってくれるところは意外に少ないのが現状です。

切り札もすべて逆位置。S様からはこれまでの経緯とともに、今後についてのあらかたのシナリオをうかがってはいますが、実際にはまだ訴状にも至っておりません。その脚本に振り回されないように、今少し様子を見ながら、まず専門家探しを、今の状況を話せて、親身に力になってくれる個人で開業されている弁護士さんを探しましょう。幸い、S様の心と身体を支える大きな力のサポートが出ております。ご家族といっしょに戦い、皆で大切なものを守っていきましょう。相手あつての訴訟、相手も生身の人間、人の子です。人間としての対応、よき選択は皆様で話し合っ。切り札「女帝」、逆位置ですが金銭を暗示する札です。早期に穏便に自主退職の選択することと引き換えに、退職金の額面で争う方向性でいってはいかがとも感じられます。以上となりますが、いかがでしょうか？ 変化があればお知らせ下さい。心よりご健闘をお祈り申し上げます。

草々

2020-1-23 From Stella Maris Nahdia





後日談:その日の内に S さんからいくつかのNPO 法人と弁護士事務所を当たって見たがかんばしい進展がなかったとのこと。私自身ももう一度タロットの出目を見直し、やはり最後に押した「早期に穏便に自主退職の選択することと引き換えに、退職金の額面で争う方向性でいってはいかが」かという選択肢をもう一度勧めたところ絶対的に NG。そして最も希望していることは「退職の際に書かされるであろう誓約書に不当性を感じるためそれに捺印したくない」とのことでした。

占術では、こういったご相談者が一体、何を目的とされているのか、何を一番願っているのか、このところが最重要となり、本件もここからが鑑定本番となります。

S 様にはここまでご理解頂き、必要があれば、また大きな変化があった時に、ご相談にいらして頂けるようお願いした次第です。

根気よく、ご自身のお立場や心情を私どもにも向き合ってお話頂けたことに、心から感謝するとともに、今後も誠心誠意添わせて頂ければ幸いです。

